



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. September 2016

Stadtpolitik, Homepage

### **OB Gerich: „Bitte wählen Sie“**

Im Zeitraum von Ende September bis Freitag, 28. Oktober, finden die Seniorenbeiratswahlen statt. Oberbürgermeister Sven Gerich ruft alle Seniorinnen und Senioren auf, wählen zu gehen: „Das Recht, zu wählen ist ein wichtiges Bürgerrecht. Es wurde im Laufe einer langen historischen Entwicklung erkämpft. Wählen ist direkte Bürgerbeteiligung und wichtig für unsere Demokratie.“

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden existiert seit dem Jahr 1976. Das Gremium, die legitime Interessenvertretung der älteren Generation gegenüber den städtischen Körperschaften und der Öffentlichkeit, setzt sich aus 21 Mitgliedern zusammen, die für eine vierjährige Amtsperiode von den wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürgern über 60 Jahre in freier und geheimer Wahl gewählt werden.

Der Seniorenbeirat vertritt die Interessen aller älteren Wiesbadenerinnen und Wiesbadener gegenüber der Stadtverordnetenversammlung, dem Magistrat, der Verwaltung und der Öffentlichkeit. Die Wahl zum Seniorenbeirat wird ausschließlich als Briefwahl durchgeführt. Das heißt, jede und jeder Wahlberechtigte erhält die Briefwahlunterlagen nach Hause geschickt und kann durch Zurücksendung der Briefwahlunterlagen an der Wahl teilnehmen.

Der Seniorenbeirat ist von großer Bedeutung, um die älter werdende Bevölkerungsgruppe auch entsprechend ihrem Anteil gerecht zu vertreten. Gleichzeitig können sich die älteren Wiesbadenerinnen und Wiesbadener am politischen Leben vor Ort mit Diskussionen und

Entscheidungen beteiligen.

„Kommunalpolitik geht jede und jeden etwas an – ganz gleich in welchem Alter. Es geht darum, als Bürgerin und Bürger zu signalisieren, wie man sich unser Wiesbaden vorstellt, wie man in der Stadt leben möchte - und wie sie sich entwickeln soll“, so Gerich. „Nicht wählen ist keine Alternative. Bitte beteiligen Sie sich an den Seniorenbeiratswahlen und zeigen Sie damit, dass Ihnen unsere Stadt und Ihre eigenen Interessen der älteren Bevölkerung am Herzen liegen.“

Das vorläufige Ergebnis der Seniorenbeiratswahl wird am Mittwoch, 2. November, ermittelt. Die öffentliche Sitzung des Wahlausschusses zur Feststellung des endgültigen Wahlergebnisses und der gewählten Bewerberinnen und Bewerber ist am Dienstag, 8. November.

+++